



5 Pièces

160 m²

Réf. V10002716

795 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - très rare opportunité pour cet authentique mas du XVIIIème siècle évolutif, entièrement restauré avec goût et proposant des prestations raffinées. Le mas en pierre est idéalement orienté plein soleil et bénéficie d'une grande luminosité. La bâtisse s'articule autour d'une belle réception avec cheminé, d'une cuisine équipé, d'un bureau-bibliothèque et de trois suites. Elle se complète par une quatrième suite indépendante. Splendide terrain, Véritable écrin à la Végétation Méditerranéenne CLôturé de 1552 m2 avec piscine traditionnelle, abri de voiture, atelier et parking. Jolie vue ...

EXCLUSIVE - Very rare opportunity for this authentic 17th century Mas, evolving, completely restored with taste and offering refined services. The stone Mas is ideally oriented to full sun and benefits from plenty of light. The building is built around a beautiful reception with fireplace, an equipped kitchen, an office-library and three suites. It is completed by a fourth independent suite. Splendid plot of land, a true setting of enclosed Mediterranean vegetation of 1552 m2 with traditional swimming pool, carport, workshop and parking. Lovely panoramic view overlooking the Bay of Cannes ...

LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

